

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan nikmat yang dikaruniakan-Nya kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inquiry Training Berbasis Animasi Flash Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Fluida Statis di kelas IX SMA Negeri 11 Medan T.P 2016/2017” ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Henok Siagian, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis disampaikan kepada Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd, Bapak Dr. Nurdin Siregar, M.Si, dan Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si sebagai dosen penguji I, II, III yang telah memberikan masukan dan saran-saran hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis disampaikan kepada Ibu Dr. Sondang R. Manurung, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terimakasih kepada Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. K. Lumbantoruan, M.Pd. selaku kepala sekolah SMA Negeri 11 Medan, Ibu Ederiana Br Sidebang, S.Pd, M.Si selaku guru bidang studi Fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda Ramli Nababan dan Ibunda Salmah Hayati Panjaitan yang selalu mendoakan, memberikan motivasi, kasih sayang dan pengorbanannya baik dari segi moril dan materi sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di Unimed. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada kakak dan abang penulis (Rahmawati R, AMK, Wibastami, Anita Karolina, S.Pd, Raja Ahmad Muda Rambe, S.Pd, Fitriana, Iwan Hasibuan dan Desi Susi Santi, S.E), adik-adik penulis (Asnah Mahdalena, Bunga Surya Rezeky, dan Ifnu Anugrah), dan juga keponakan penulis (Aldi Arfandi, Andreansyah Akbar, Nazlah Febri Muladewi, dan Muhammad Alkahfi) yang selalu mendoakan, memotivasi, dan kasih sayang terus menerus sehingga penulis dapat menyelesaikan penyelesaian studi di Unimed. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada (E. Munandar Syahputra Pasaribu) yang selalu mendoakan dan mendukung penulis selama studi di Unimed terutama dalam penyelesaian skripsi. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada adik-adik kos (Ningsih, Putri, Dama, Widi, dan Mela) telah banyak memotivasi penulis dan terimakasih buat teman kos dan adik kos (Minarni, S.Pd dan Raudhoh Afrilda Bugis) yang selalu dukung dan sangat banyak membantu penulis untuk menyelesaikan penulisan ini. Terimakasih buat sahabat terbaik saya Ika Chairani Nst, S.Pd dan Putri Heriani, S.Pd) untuk semua kebersamaan kita selama menempuh studi di Unimed, serta buat teman-teman Fisika Dik C 2013.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Januari 2018

Penulis,

Ratna Sari Indah

NIM. 4132121022